

会計事務所 200%活用レター

Vol.134 2015.03

このレターは、お客様との最近の面談や、セミナーなどで感じたことをお伝えしています。お時間があるときにでもご笑読頂ければ幸いです。

【ネットの時代】

私事になり恐縮ですが、春休みに帰省した大学生の息子が引越を決めてきたと話してきました。入学当初は大学から遠い場所がいいという本人の希望通りにアパートを決めたのですが、近い方がなにかと便利のようで、バイトしたお金を貯めて契約をしてきました。

引っ越し業者をネットで探して見積もりに来てもらったのですが3社のうち1社に決めたので、残りの2社にお断りの電話をする事になりました。お断りの電話をするだけなのに、それに抵抗があるようで、わざわざ親に相談してきたのです。結果、妻が断りの電話をしていました。

なんて軟弱な息子だと思われるかもしれませんが、SNSだけでコミュニケーションが出来てしまう最近の世代の多くは、こんな風ではないかと感じました。

楽を繰り返すと、ちょっとした面倒避けてしまうのです。

私も、ついメールで事を済ませてしまうことが多くあります。楽を繰り返して、そこから抜け出せなくなっています。

ネットの時代に飲み込まれないようにと反省をしました。